

viernes 13 de octubre de 1989

LA TERCERA



Masivo acto en Conchalí

Proclamación de Guzmán

Más de mil mujeres organizadas de Conchalí, adherentes a la candidatura a diputado de Luis Cordero por el Distrito 17, efectuaron un masivo acto de proclamación de la candidatura a senador de Jaime Guzmán por el sector Santiago Poniente. En la recepción también estuvieron presentes los candidatos a diputados por Conchalí, Cristián Leay; y por Santiago, el ex alcalde Carlos Bombal. En la fotografía un aspecto de la entusiasta proclamación.



Mujeres Proclamaron a Jaime Guzmán. — Más de mil mujeres proclamaron en la tarde de ayer al candidato a senador Jaime Guzmán, abanderado del pacto Democracia y Progreso por la circunscripción de Santiago norponiente. En el acto, realizado en la comuna de Conchalí, estuvieron presentes también los postulantes a diputados Carlos Bombal, Luis Cordero y Cristián Leay. En la oportunidad, Guzmán se refirió a la importancia de la familia como elemento básico de la sociedad, y dentro de ella, al papel fundamental que juega la mujer. Igualmente, recordó el vital rol que desempeñaron las chilenas durante el pasado régimen marxista de la ex Unidad Popular, varios de cuyos partidos, dijo, integran ahora la Concertación, acompañando a la Democracia Cristiana. En el grabado, Guzmán levanta un ramo de flores que le había sido entregado por las asistentes, que mostraron gran entusiasmo.

SERGIO ONOFRE JARPA:

“Marxistas Son un Lastre Para Candidatura Aylwin”

● Presidente de RN dijo que de llegar al gobierno constituirían “un tremendo peligro”.

El presidente de Renovación Nacional, Sergio Onofre Jarpa, dijo ayer que sigue pensando que la compañía de socialistas y marxistas “es un lastre para la candidatura de Patricio Aylwin, y que si eventualmente la Concertación llega a ganar la elección, estos grupos y estos personajes serán un tremendo peligro incorporados al gobierno de Chile”.

Al referirse a las respuestas de Aylwin en relación a la participación de sectores marxistas en la Concertación, Jarpa señaló: “Desde el punto de vista de ellos, están hablando de un marxismo más o menos modernizado, informado, que es la idea que ha estado propiciando también Ricardo Lagos, pero realmente, por lo que vemos, por las prácticas terroristas que se siguen usando, por las conclusiones de las organizaciones del partido Comunista, por las declaraciones de Almeyda y Volodia, yo personalmente creo que esta gente no ha cambiado nada”.

Resaltó que mientras miles de alemanes orientales desesperadamente tratan de huir de ese sistema de vida y de gobierno, Almeyda y Volodia van a celebrar el aniversario del régimen comunista, con lo cual “apoyan a quienes pretenden mantener este esquema rígido y opresivo de vida que existe en los países comunistas”.

Luego dijo: “De manera que Aylwin tiene al parecer muchas esperanzas de que esta gente haya evolucionado, pero yo, por lo que veo, por lo que oigo, por lo que leo, creo que no han evolucionado nada, y en este sentido sigo pensando que son un lastre para la candidatura de Patricio Aylwin y que de llegar la Concertación a ganar las

elecciones van a ser un tremendo peligro estos grupos y personajes incorporados al gobierno de Chile”. Preciso que este tipo de dirigentes marxistas que han pasado su vida política propiciando totalitarismos marxistas “nunca se van a mejorar, porque no pueden entender el mundo moderno ni las reformas que se están introduciendo incluso en los países que tenían gobiernos comunistas en Europa”.

RENUNCIA DE RÍOS

En relación a la renuncia del dirigente Eduardo Ríos al PDC, Jarpa dijo que este tipo de distanciamientos entre los dirigentes gremiales y sindicales que quieren tener una posición independiente y los partidos políticos se van a seguir produciendo, porque las colectividades intentan usar a la dirigencia sindical como un escalón de su actividad política. Preciso que Ríos se rebeló contra esto y que tal actitud podría repetirse más adelante con otros dirigentes. “En Chile, dijo Jarpa, se ha llegado a entender de una vez por todas que las organizaciones gremiales, de los trabajadores, no deben estar al servicio de los partidos políticos”.

Por último, negó que dirigentes o militantes de RN de las regiones VII y XII hayan ofrecido su apoyo a Francisco Javier Errázuriz. Tras señalar que “ese es el sueño del pibe”, Jarpa precisó que “quiero aprovechar la oportunidad para sacarlo del error, porque es un hombre muy simpático y muy inteligente, y que no debiera dejarse envolver por estas maniobras, que a lo mejor tienen un claro objetivo utilitario por parte de algunas personas”.